

MOVIMIENTO POR BENALUA–INFORMA–NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2017

GALA FLAMENCO. Celebrada el día 14 de Octubre en el escenario de la Replaceta contó con una buena acogida de público, su Directora Fefa Gómez nos deleito con un buen recital, hubo participación de menores, y lo mejor fue gratis para los espectadores/as

Con este festival damos por cerradas nuestras actuaciones para el presente año

VIRMA. TALLER DE CONFECCION Y ESTUDIO MODA Realizo un pase – desfile de modelos- en el Panoramis del puerto, al que asistimos como invitados, celebramos que Benalúa pueda contar con toda clase de establecimientos que ayudan a mantener nuestro barrio por encima de cotas de otros., pues al igual que Virma, contamos con almacén de Vinos, enoteca Bernardino y Almacenes Bodi, entre otros de gran prestigio comercial , también pintores; Como Paco, el Fallecido Remigio o Amérigo y , <<EL RESTO SE DEFIENDE COMO PUEDE>>

PANAL DE ABEJAS EN EL FICUS Se aposentaron en el las abejas y crearon un gran panal que necesitó <<Dios y ayuda>> limpiarlo , la pericia y experiencia de los apicultores, lograron erradicarlas.

El mismo ya ha sido podado, y sólo falta enterrar sus barbas o raíces

REUNION JUNTA DE DISTRITO 1 EN EL AYUNTAMIENTO.- Asistimos Máximo y Juan

Resulta difícil de explicar como funcionan ahora las cosas, desaparecidos Alperi y Sonia (que por cierto, el JUICIO SE VERA A PARTIR DE DENTRO DE 2 AÑOS por eficacia y diligencia judicial). Podríamos y nos lo aprobarían, si alguno de Vdes. tiene interés en asistir al acto, poderle invitar, aunque eso sí, sin voz ni voto. Y decimos esto porque así podrían ver y oír en directo las explicaciones sobre actuaciones y como se dilucidan y deciden los presupuestos

La calle CARLET, con presupuesto de 38.000 Euros, de Oscar Esplá a los garajes allí situados, y de 456.000 Euros de los garajes a Isabel La Católica, que ya fuera aprobado su estudio y ejecución, quedó desestimada por su alto coste, llevando el presupuesto de la misma a otras peticiones de los presidentes de los distintos departamentos que componen el Distrito 1 (Séneca, Mercado, Centro Raval Roig)

PLAZA DE JOSE ANTONIO. Si no pasa nada pasara a denominarse PLAZA DEL PUEBLO GITANO

Dado que repartimos ahora cada 2 meses, nos adelantamos por escrito, aunque posteriormente lo hagamos personalmente a desearos un buen Fin de Año, y mejores perspectivas de las que nos anuncian las Agencias de Calificación para 2018